



681 Ste-Philomene,
Kanesatake, Quebec,
J0N1E0

Tel: (450) 479-8373
Fax: (450) 479-1622

Mohawk Council of Kanesatake

Community Notice | Avis à la communauté

May 2, 2025

Draft Laws Workshop Postponed to May 10

Shé:kon,

In respect for Mr. Garry Carbonnell's passing, the virtual workshop that was planned for Saturday, May 3 is being **postponed to May 10th at 5:30PM until 8PM.**

If you're not registered to participate yet, please do so as soon as possible:
Contact Bertha Gabriel, receptionist at the Band Office, extension 101, OR

- Email communications@kanesatake.ca, OR
- Use the online form (QR code)

To be able to vote on the draft laws online in June, don't forget to activate your OneFeather account at onefeather.ca/nations/kanesatake - One Feather is a fully secure platform used by over 250 Nations.

Niá:wen to those who participated in the workshops on the draft laws so far. These laws are a response to pressing issues raised by the community, and getting involved ensures that those laws reflect your vision for Kanehsatake's future.

Le 2 mai 2025

Atelier sur les projets de loi repoussé au 10 mai

Shé:kon,

En respect pour le décès de M. Garry Carbonnell, l'atelier virtuel qui était prévu pour demain, le samedi 3 mai, sera **repoussé au samedi 10 mai de 17h30 à 20h.**

Si vous n'êtes pas encore inscrit.e :

- Contactez Bertha Gabriel, réceptionniste aux bureaux du MCK, poste 101, OU
- Envoyez un courriel à communications@kanesatake.ca, OU
- Utilisez le formulaire en ligne (code QR)

Afin de pouvoir voter sur ces projets de loi en juin, n'oubliez pas d'activer votre compte OneFeather: onefeather.ca/nations/kanesatake - OneFeather est une plateforme sécuritaire utilisée par plus de 250 Nations.

Pour consulter les projets de loi:

<https://www.kanesatake.ca/wp/community-engagement-notice/>

Niá:wen à celles et ceux qui ont participé aux ateliers en personne des derniers jours, portant sur les projets de loi. Ces lois sont une réponse aux préoccupations urgentes de la communauté - Impliquez-vous pour vous assurer que ces lois reflètent véritablement votre vision du futur pour Kanehsatake.

